

Celebran por primera vez día mundial de los asteroides



Como alerta a la Humanidad sobre los posibles impactos de los asteroides en la Tierra, se celebra hoy por primera ocasión, el Día Internacional, en conmemoración al 108 aniversario del evento Tunguska, en los bosques siberianos.

Brian May, astrofísico, exintegrante del grupo de rock británico Queen y principal promotor de la actividad, dijo que no es cuestión de si un asteroide chocará con la Tierra, sino de cuándo lo hará y lo preparado que esté el planeta para prevenir esta amenaza.

May realizó un video donde llama a escuelas, universidades y museos para organizar eventos en todo el mundo y conmemorar este día a nivel global.

La Agencia Espacial Europea se sumará también a la campaña porque sus expertos consideran que la amenaza es ineludible y que el mundo unido debería pensar en cómo disminuir el riesgo de un ataque por estos cuerpos rocosos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/98681-celebran-por-primera-vez-dia-mundial-de-los-asteroides>



Radio Habana Cuba